



Bernard LAOUENAN

Avec Vous pour Mésanger

MCS 2014

Depuis quelques semaines, NOUS allons à votre rencontre. Cela nous a permis de préparer un programme responsable et réaliste.

le 18 janvier... Tâcon

Les véhicules roulent trop vite, les aménagements promis par la mairie n'ont pas tous été réalisés.

le 25 janvier... La Loirière

Les aménagements réalisés il y a quelques mois sont déjà détériorés car mal conçus. Le minimum aurait été l'éclairage de l'arrêt de car.

le 01 février... Les Petits Montis - Le Bois Ruthion

Les fossés ne sont pas ou mal entretenus. La sortie sur la départementale 14 est difficile, dangereuse.

le 08 février... La Mondaire - Le Latay

Il n'y a pas que le bourg qui doit être convivial, agréable à vivre. Les règles d'urbanisme sont indispensables, mais de là à les appliquer bêtement, sans prendre en compte la situation réelle du demandeur !

le 15 février... La Rousselière

Il n'y a aucun lieu de convivialité, aucun espace pour se retrouver en famille, entre voisins.

le 22 février... Les Etourneaux

Nous ne sommes pas qu'une cité dortoir... on a le droit aussi à des espaces de vie conviviaux. Rien n'a été refait depuis la création du lotissement dans les années 70. Le bien, le beau, peut ne pas coûter cher.

le 01 mars... La Coindière

Ne pourrait-on pas relier nos villages au bourg par des voies douces ? Les récents aménagements ne sont pas suffisamment signalisés.

le 08 mars... La Roche

Depuis la construction du contournement de la Mondaire, nous sommes coupés du reste de la commune. L'arrêt de car n'est plus utilisable car au mauvais endroit.

depuis le 5 mars... Le Bourg et les Maraires le 15 mars

Nous continuons notre recensement de vos attentes.

Dans beaucoup de villages, nous avons recensé les mêmes interrogations, les mêmes demandes. Des arrêts de car non sécurisés, l'accès au haut débit internet, la vitesse excessive, des voiries en mauvais état... Ce relevé de nos visites n'est pas exhaustif, nous avons bien pris note de toutes vos remarques. Cette liste rend compte simplement de quelques cas qui peuvent être très localisés ou pas !

Bernard LAOUENAN	60 ans
Emmanuelle GUILLOTREAU	34 ans
Yannick HOURDEAU	52 ans
Ghislaine GOUGEON	59 ans
Arnault ANSEL	55 ans
Alexia LAURENT	37 ans
Patrice VICTOR	56 ans
Isabelle LHERIAUD	49 ans
Michel HENRY	67 ans
Christine GUILLOTEAU	54 ans
Fabien GAUTRON	38 ans
Aline VOLEAU	56 ans
Sébastien LE BOURT	22 ans
Madeleine VASSORD	57 ans
Sébastien BOQUET	39 ans
Stéphanie ALLARD	37 ans
Vincent SLAVIC	42 ans
Christelle SAUDREAU	37 ans
Martial HUCHON	44 ans
Jacqueline DEPEYRAS	70 ans
Jean-René GERGAUD	46 ans
Martine FLANDIN	66 ans
Benjamin DEVILLERS	32 ans
Françoise LAMOUR	61 ans
Paul GOISET	63 ans
Marie-Anne CHASSÉ	63 ans
Christophe ANDREOLETTI	44 ans

elus.mcs@gmail.com - 06 61 77 20 81
le blog : www.elusmcs.com



Absents sur la photo : Christophe ANDREOLETTI, Jean-René GERGAUD, Aline VOLEAU.